
К безнадзорным животным - особые требования

На протяжении длительного времени мы можем наблюдать, как еще больше хорошеет и
принаряжается наша республика в преддверии Чемпионата мира по футболу. Однако,
далеко не все знают, что наряду с решением глобальных проблем, таких, как ремонт
дорог, реставрация старых зданий в Саранске и тому подобного, самое серьезное
внимание уделяется и такому вопросу, как сокращение числа безнадзорных и бродячих
животных, в первую очередь, собак.       

Если с безнадзорно гуляющими по улицам населенных пунктов псами проблему решить, 
в целом, не так трудно – достаточно хотя бы пару раз привлечь к административной
ответственности их хозяев, то с бродячими собаками дело обстоит намного сложнее.
Далеко за примером ходить не надо. Вот что по этому поводу говорит начальник
Управления по работе с отраслями АПК и ЛПХ граждан Николай Алексеевич Вавилкин,
который занимается вышеобозначенной проблемой.
— Единственное, что можно предпринять в сложившейся ситуации, это  отлавливать
животных и отправлять их в специализированные приюты. Но это дорогое
удовольствие, а денег на соответствующие нужды отпускается очень мало. В настоящее
время мы можем определить в приют не более  шести-восьми собак. Проблему это не 
решит, а иного пути нет. Отстреливать или травить животных в населенных пунктах нам
никто не позволит. Однако, в ближайшее время должны поступить деньги из
республиканского бюджета, которые выделяются именно на эти цели. А мы уже
заключим договор с организацией, занимающейся отловом бродячих собак. Их будут
отправлять в приют для бездомных животных. Такой приют создается в Саранске.
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